



# ま ひ る

千畑小学校 学校報

No.25 R 5.10.6

前期終業です 号

## 前期終了 通知表でがんばりをご確認ください

4月6日の始業式から6ヶ月、今日で前期が終了しました。前期の授業日は、1年生が101日、2年生から6年生が103日です。コロナ禍のため、中止したり変更したりした教育活動も再開され、全児童・全職員で新たな一步をふみ出すことができた前期でした。日々の授業や児童会活動、学校行事などを通して、子どもたち一人ひとりの確かな成長が見られたことをうれしく思います。

今日、担任の先生から一人ひとりに手渡された通知表には、前期のがんばりやふみ出すことができた一步が記録されております。ご家庭で、お子さんと一緒に通知表をご覧いただき、がんばりを大いに褒め、これから努力してほしいところなどを話し合っていたいただきたいと思います。



### 今日の前期終業式では、2年生の〇〇〇〇さんが前期のふり返りを発表してくれました。

わたしが前期にがんばったことは四つあります。

一つ目は、生活科の町たんけんです。町たんけんでは千畑のいいところをたくさん知ることができました。さきがけ新ぼう、プリントキューブ、坂本とうがくていに行き、発見したことをメモしたり、しつもんしたりしてきました。分かったことをPTAや学習発表会でつたえることができました。

二つ目は、学習発表会です。アイドルのおどりをしました。元気いっぱいがんばりました。

三つ目は、算数の勉強です。百のくらいのひっ算をなんどもれんしゅうしました。ひき算のひっ算では、くり下がりがむずかしかったですが、なれてきました。

四つ目は、運動会です。全力で走り、1位になれるようにあきらめずにがんばりました。1年生との玉入れもたくさん入れることができました。

プールで、いろいろなもぐり方にちょうせいたり、わくわく遊びではんの人たちとたくさん遊んだりしたことも、いい思い出です。

後期にがんばりたいことは、かけ算です。なんどもれんしゅうして早くおぼえたいです。また、チャレンジテストで百点をとれるように、ドリムノートにたくさん勉強したいと思います。



## 「青少年読書感想文全国コンクール」大曲仙北審査

課題図書 二席 2年 〇〇〇〇 ☆県大会出品

自由図書 二席 5年 〇〇〇〇

〃 三席 5年 〇〇〇〇



## 美郷町「心に残った本の紹介コンクール」

最優秀賞 5年 〇〇〇〇 「怪談 オウマガドキ学園」

優秀賞 2年 〇〇〇〇 3年 〇〇〇〇 4年 〇〇〇〇 4年 〇〇〇〇

優良賞 1年 〇〇〇〇 2年 〇〇〇〇 6年 〇〇〇〇

## まひるっ子の活躍

### ■東北小学生学年別ソフトテニス大会 (10/1)

小学校5年生女子 優勝 5年 〇〇〇〇 ペア (仙北スポ少)

〇山形県で行われたこの大会には、県予選大会を通過した32のペアが参加しました。

〇〇〇〇さんは、大館ジュニアスポ少の選手とペアを組み、見事5年生女子の東北チャンピオンになりました。おめでとうございます。

### ■ワクアス杯ミニバスケットボール大会 (10/1・2)

優勝 六郷ピオニーズ

4年 〇〇〇〇、4年 〇〇〇〇、4年 〇〇〇〇 4年 〇〇〇〇

## なべっこ、体育館で秋の味を楽しむ

10月4日(水)、体育館で「なべっこ」を行いました。本来であれば、秋空のグラウンドで行う予定でしたが、クマの出没のため、急ぎよ校内で行うことになりました。調理担当の5・6年生は、事前の学習やご家庭でのアドバイスを生かして、おいしい秋のなべを作ってくれました。多くの子どもがお代わりをして、鍋が空っぽになった班がほとんどでした。3年ぶりの「なべっこ」、校内に変更になっても、みんなで食べる喜びを感じることができた「なべっこ」でした。



おいしいなべっこにお代わり続出!

### 1年 ○○○○さん

とんじるとおにぎりが、すごくあって、おいしかったです。とんじりは2はいたべました。ぐがたくさんはいていました。

### 6年 ○○○○さん

味見をしたときに味が薄かったので、みその量を増やして調整しました。みんなが2杯以上お代わりしてくれて、がんばったかいがあったと思いました。



大奮闘! 調理担当の5・6年生



みんなで食べるのが最高の調味料です

## 秋休み 事故のない4日間に

明日、10月7日(土)から10日(火)まで、4日間の休みとなります。交通事故などの事故には十分に気を付けて、家庭での有意義な時間をお過ごしください。

また、先月から千畑地区の複数の地域でクマが目撃されています。ご存知のとおり、一昨日はなかよし園近くにクマが出没し、保護者の皆様に登下校の安全確保にご協力をいただきました。どこにクマが出没するか分からない状況です。自転車や徒歩で友達の家や公園などに出かける際も注意が必要です。自転車に鈴をつけるなど、音を鳴らして人の存在をアピールすることも対策の一つになるそうです。地域の多くの目で子どもたちを見守っていただきますよう、お願いいたします。

秋休みのくらしについては、生徒指導だより「手と手をつないで」でご確認ください。

## お知らせ

### PTA会報「ゆめここに」を配付しました

本日、PTA会報「ゆめここに」を配付いたしました。編集を担当されたPTA広報部の皆さん、寄稿して下さった皆さん、ありがとうございました。

### マラソン大会は12日(木)に行います

10月5日付けのお知らせのとおり、マラソン大会は10月12日(木)に行います。雨天時は、13日(金)に順延です。よろしければ、会場でのご声援をお願いいたします。

・マラソン大会前に「健康調査」用紙を提出していただきました。再度、調査はいたしませんので、健康状態が優れず参加できないときや、参加に不安がある場合は、学校にお知らせください。